

**Künstler_innen im Gespräch
Kunstfreiheit –
Freiheit durch Kunst?**

**KUNST
FREI
HEIT**

**FREE-
DOM
OF
ART**

**Artists in conversation
Freedom of Art –
Freedom through art?**



**FRIEDRICH NAUMANN
STIFTUNG** Für die Freiheit.

Die Veranstaltung ist Kooperation der Stadt Wetzlar, der Europa-Union Lahn-Dill e.V., der Friedrich-Naumann-Stiftung für die Freiheit sowie der Karl-Hermann-Flach Stiftung, gefördert durch die Hessischen Staatskanzlei.

Die Anmeldung ist sowohl vor Ort als auch digital über die Webseite der Friedrich-Naumann-Stiftung für die Freiheit möglich. Hierüber erhalten Sie auch den Einwahl-Link zur digitalen Teilnahme:

Präsenz:

<https://shop.freiheit.org/#!/Veranstaltung/4tf2q>

Digital:

<https://shop.freiheit.org/#!/Veranstaltung/lgi4d>

Registration is possible via the Friedrich Naumann Foundation for Freedom - both for digital participation and on-site participation.

A cooperation with the Europa-Union Lahn-Dill e.V. and the Friedrich-Naumann-Stiftung für die Freiheit, Karl-Hermann-Flach Stiftung, funded by the Hessische Staatskanzlei.

STADT WETZLAR



Impressum:
Kulturamt der Stadt Wetzlar
Domplatz 8, 35578 Wetzlar
kulturamt@wetzlar.de

Im Rahmen der Kunstausstellung „EuropArt“ (31.03. – 27.05.2023) stellen Künstlerinnen und Künstler aus Wetzlars Partnerstädten in der Stadtgalerie ihre Werke aus.

Avignon: Marc Simelière

Colchester: Colchester Art Society

Písek: Michaela Paskova, Vladmir Vlasak

Ilmenau: Katharina Kerntopf

Schladming: Marlene Schaumberger, Herbert Bauer

Reith bei Kitzbühel: Anna Gschwandler

Berlin-Neukölln: Dachil Sado, Kyoco Taniyama und

Médine Tidou

Anlässlich der **Europawochen 2023** wollen wir zu einem **hybriden Künstler_Innengespräch am Mittwoch, 10. Mai 2023 ab 18:00 Uhr in die Stadtgalerie in Wetzlar, Bahnhofstraße 6**, einladen und mit den ausstellenden Künstlerinnen und Künstlern diskutieren:

Was ist Kunstfreiheit? Wie entsteht Freiheit durch Kunst? Gibt es künstlerische Grenzen? Kann die Kunst befreien? Wie unterschiedlich sind die Rahmenbedingungen für Kunst- und Kulturschaffende in Europa? Welchen Herausforderungen begegnen Künstlerinnen und Künstler? Wie hat sich die Kulturlandschaft durch die Pandemie verändert?

Per Livestream werden die Künstlerinnen und Künstler in die Stadtgalerie zugeschaltet. Ein Moderator führt durch den Abend, ein Mitglied des Creative Europe Desk der Europäischen Kommission beleuchtet die Schwerpunkte europäischer Kulturpolitik. Umrahmt wird das Künstlergespräch durch ein musikalisches Programm und einen Empfang mit Sekt und Aperitifs.

Die Veranstaltung wird in Englisch durchgeführt.

As part of the „EuropArt“ art exhibition (31 March - 27 May 2023), artists from Wetzlar's twin towns will be exhibiting their works in the Stadtgalerie.

Avignon: Marc Simelière

Colchester: Colchester Art Society

Písek: Michaela Paskova, Vladmir Vlasak

Ilmenau: Katharina Kerntopf

Schladming: Marlene Schaumberger, Herbert Bauer

Reith bei Kitzbühel: Anna Gschwandler

Berlin-Neukölln: Dachil Sado, Kyoco Taniyama and

Médine Tidou

On the occasion of the **Europawochen 2023**, we would like to invite you to a **hybrid artist talk** and discussion with the exhibiting artists: **on Wednesday, 10 May 2023 from 6:00 p.m. at the Stadtgalerie in Wetzlar, Bahnhofstraße 6.**

What is freedom of art? How does freedom arise through art? Are there limits? Can art set free? How different are the framework conditions for artists and cultural actors in Europe? What challenges do artists face? How has the cultural landscape changed as a result of the pandemic?

The artists will be connected to the Stadtgalerie via livestream. A moderator will lead through the evening, a member of the Creative Europe Desk of the European Commission will shed light on the focal points of European cultural policy. The artist talk will be framed by a musical programme and a reception with sparkling wine and aperitifs.

The event will be held in English.

STADT WETZLAR

